
Sensori per selvaggina  

Risposta del 12 marzo 2019 all'interpellanza presentata l'11 febbraio 2019 da Patrizia 
Ramsauer 

 
L'interpellante si rimette al testo. 
 
 
ZALI C., DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO DEL TERRITORIO - L'interpellanza 
chiedeva, sinteticamente quanto segue: 

«Quale esito hanno avuto i sensori per la selvaggina posati nel 2016 sulla strada nei 
Comuni di Serravalle e Claro? Si ha intenzione di procedere in questo senso e posarne di 
ulteriori in altre zone problematiche? Se no, perchè? Se sì, dove?» 

Gli impianti di Claro e di Serravalle sono stati realizzati in forma di test e le valutazioni non 
sono ancora concluse. Dopo la taratura iniziale dei sensori del sistema è stato analizzato 
un primo periodo di funzionamento. In merito alla domanda se posarne altri, è immaturo 
esprimerci poiché dovremmo fare le valutazioni finali. 
 
 
RAMSAUER P. - Ho letto sul sito internet che la valutazione sarebbe stata effettuata dopo 
un anno: mi sbaglio? 
 
 
ZALI C., DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO DEL TERRITORIO - È stata fatta una 
valutazione parziale (sono stati ritarati i sensori), ma il test nel suo complesso non è 
ancora concluso. 
 
 
L'atto parlamentare è dichiarato evaso. 
 


